

Escuela de Hogar

EL LAVADO



LA RIQUEZA



En el punto doce de las normas programáticas del Nacional-sindicalismo se dice: "La riqueza tiene como primer destino—y así lo afirma nuestro Estado—mejorar las condiciones de vida de cuantos integran el pueblo. No es tolerable que masas enormes vivan miserablemente mientras unos cuantos disfrutan de todos los lujos".

EL ORDEN EN LOS ARMARIOS

En las casas se necesitan distintos tipos de armarios y para distintos usos. Todos ellos han de estar muy bien ordenados y limpios, para presentar buen aspecto. La limpieza en los armarios debe hacerse dos veces al año en los de ropa blanca y vestidos; semanalmente en los de cocina y despensa; el de la vajilla, botiquín y el de las herramientas, ha de hacerse siempre que se limpie la habitación en que estén.

JOSEFINA BOYER 6.º Curso.

El lavado de la ropa debe hacerse semanalmente. La ropa sucia debe colocarse en una cesta de mimbre, pero esta ropa es conveniente que se guarde seca para evitar que la cesta desprenda olor desagradable.

Este lavado consiste simplemente en quitar a la ropa sucia las impurezas que las manchas, como sudor, grasa, tinta etc.

Al lavado de la ropa se le designa colada es decir el conjunto de fenómenos físicos y químicos que se producen entre las impurezas de la ropa y la lejía en que se impregna esta.

El lavado comprende diversas operaciones: Clasificación de ropa, remojo, jabonado, colada, aclarado, añil y tendido de la ropa.

Los utensilios más importantes del lavado son: El agua, la mejor para lavar es la de lluvia o cisterna, sin embargo una que no es recomendable es la de pozo ya que impide la disolución del jabón y por lo tanto gasta mucho.

El jabón con grasas naturales, aceites etc., que contienen ácido y

LAS FLORES

Las casas con flores tienen siempre un aspecto más alegre. Procura que en tu hogar haya siempre flores y plantas en la mesa de trabajo, en las ventanas. Aunque no sean más que ramas verdes, darán belleza.

grasas, que combinadas con potasa y sosa forman el jabón.

El más económico es el duro, o sea el que contiene sosa, pues gasta menos y limpia mucho mejor la ropa.

El jabón blando que contiene potasa se derrite más que el duro, pero hace mucha espuma.

El jabón debe cortarse con un alambre en vez de con un cuchillo.

También se emplea para blanquear la ropa lejía, el añil, que da un tono azulado al tono amarillento de la ropa. Y por último la sosa.

GLORIA



"...los señores alcaldes en manera alguna autorizarán los bailes que tengan el menor matiz carnavalesco y se limitarán a permitir la celebración de aquellos que sean solicitados por casinos, entidades o personas de buena garantía y solvencia social., quienes habrán de responsabilizarse de que el desarrollo de los mismos estará exento de aquel matiz y que en ellos habrá de mantenerse una plena observancia de las normas exigibles de moralidad y respeto."

Gobierno Civil de la provincia de Ciudad Real. Circular sobre Carnaval.